



西郷義務教育学校 学校便り 「活気」「和気」「根気」

令和3年12月発行
文責:校長 川越政紀

西郷義務教育学校ならではの年末の様子！

今年もあと半月となり、本校でも年末、学期末に向けて様々な教育活動が実施されています。「幼稚園」では体力づくりのための持久走練習や縄跳び練習、「前期ブロック」では体力づくりのほか学びの確認のための単元末テスト、「後期ブロック」ではさらに学期末テストや各部活動の大会が実施されるなど、11年間のそれぞれの発達段階に応じた年末を過ごしています。

特に、9年生は年明けの私立高校入試、県立高校推薦入試、県立高校一般入試を控え、自己推薦書の作成や各教科の学習に時間を惜しんで取り組んでいます。放課後も職員室前に設置されている「学習スペース」に集まり、先生方に質問をしながら学習を進めています。8年生以下の子ども達がそんな9年生の姿を見ながら過ごしている様子は、まさに本校ならではの年末の様子ではないかと思います。

県内初の義務教育学校である本校が開校して8ヶ月あまり、様々ご意見を頂きながら多くの取組を行って参りました。保護者の皆様や地域の皆様には多くのご支援を賜り心から感謝しております。来年も子ども達のより良い成長のため全力を尽くして参りますので、引き続きご支援賜りますようよろしくお願ひいたします。



来年2月に学校公開 開催！

今年は県外内から多くの方々に本校に視察に来ていただき、子ども教育活動の様子を参観していただきました。

美郷町の3校に施設一体型の11年間の学びのための環境が整備されたことや本校が県内初の義務教育学校として開校したことから、来年2月(4,9,10日)に学校公開を開催することになりました。

今回の参加対象者は、県内外の教育関係者となっておりますので、お知り合いの方で興味のある方がいらっしゃれば、是非ご案内いただければ幸いです。

詳しい内容につきましては、本校ホームページにてご確認ください。